
　日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。令和6年度第2回ＰＴＡ総会（書面総会）を2
月13〜20日に開催し川崎市立上作延小学校ＰＴＡ規約第17条に基づき、会員504名中235名の回答をもって成
立しました。その結果、総会議事の3つの議案が過半数の同意を得て承認されましたのでご報告いたします。

令和7年2月27日
川崎市立上作延小学校ＰＴＡ

令和６年度第 2 回 ＰＴＡ 総会(書面)のご報告

■議案1■  川崎市⽴上作延⼩学校 令和７年度ＰＴＡ役員選出について   

■議案3■ インセンティブ「卒業式での優先席」の導⼊（案）について

■議案2■  川崎市⽴上作延⼩学校ＰＴＡ規約の改定（案）について

かていすう

承認します 承認しません

235名 0名

改定前
第６章 会計
第7条 
この会の会費は、1家庭⽉額300円とする。

改定後
第６章 会計
第7条 
この会の会費は、1家庭⽉額100円とする。

 詳細については学校webサイトの「第2回ＰＴＡ総会（補⾜資料）」をご覧ください。ＰＴＡ役員活動にも
参加するきっかけとなりましたら幸いです。

賛成 反対

232名 3名

賛成 反対

224名 11名

 いただきましたご意⾒‧ご質問は裏⾯で回答いたします。裏⾯もご覧ください。

ＰＴＡ会員の皆様
ＰＴＡ⾮会員の皆様



お寄せいただいたご意見・ご質問に関しまして回答いたします

【ご意⾒】  川崎市⽴上作延⼩学校ＰＴＡ規約の改定（案）について
物価も上がっているので、来年度は現⾏のままでもよいのではないか。∕会費は300円でもいいと思う。∕⼦供達の
ために様々な⾏事を提案いただいてることをふまえると、会費300円は継続いただき、その分有効利⽤いただきた
い。（物価⾼をふまえて⽉額500円でもよいのでは。）

 多くの⽅々から賛成をいただきましたので、会費を新年度より１家庭100円に値下げいたします。試算の結果、現状
の活動は問題なく維持できると考えておりますが、もし物価⾼や、会員数減少で活動が難しくなった場合には、その時
点で必要な対応を再検討いたします。  
 忙しいご家庭が多い中で、会費のご協⼒や貴重なご意⾒をいただき、ありがとうございました。より多くの⽅が前向
きな気持ちでＰＴＡ活動に参加できるよう、さらに活動内容を⾒直し、新しい形を作っていきたいと考えています。

【回答】 

【ご意⾒】  インセンティブ「卒業式での優先席」の導⼊（案）について
インセンティブ案のように、役員をやった⽅に特典があるような案はとても良いと思う。∕卒業式の優先席は、過去
の役員経験者には不要な気もする。∕役員さんの優先は卒業式とは別でお願いしたい。∕卒業式について、インセン
ティブではなくＰＴＡ役員席を設けるのはどうか。∕卒業式の座席優先(案)に関して、ＰＴＡの存続等も考えると賛
成としたが、座席の準備や平等性等を含めると疑問が残る。∕優先席より、役員任期中の⽅のみ会費を100円の⽅が
効果的ではないか?

 今回のご意⾒では、95.3%の⽅が役員の優先席に賛成されており、多くの皆様にご理解をいただけたことを⼤変あり
がたく思います。ＰＴＡとしては、歴代役員の皆様の貢献に感謝の意を⽰しつつ、より多くの⽅が納得できる形を⽬指
してまいります。今回の結果と頂いたご意⾒を踏まえ、卒業式の優先席を実施する⽅向で準備を進めつつ、今後の運⽤
についても引き続き検討いたします。積極的なご参加へつながる良い案がありましたら、来年度のＰＴＡ役員募集の際
に役⽴てたいためお知らせください。

【回答】 

【ご質問‧お問い合わせ】  ＰＴＡへの⼊会‧退会について

 ＰＴＡへの⼊会‧退会は、学校Webサイトより「⼊会届」「退会届」を印刷‧記⼊のうえ、担任の先⽣へご提出くだ
さい。ＰＴＡ会費は、各ボランティア活動費、ベルリラ⿎隊活動費、運動会警備費、災害備蓄の購⼊などにも活⽤され
ています。ＰＴＡ活動への直接の参加が難しいご家庭でも会費を通じて⽀援が可能です。ご検討よろしくお願いいたし
ます。

【回答】 

　 日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。私たちの
活動は、上作延小学校へ通う全ての子どもたちの健やかな成長と安心できる学校環境

を支えるために、皆様とともに進めていくものです。一人ひとりのご協力が大きな力
となります。引き続きＰＴＡ活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

ＰＴＡ会員の皆様へ

その他、温かいお⾔葉など、誠にありがとうございました。
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